

PARA - Ein ereignisreicher August

13. September 2019



Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste:

PARA bekam Freikarten für einen Kinofilm geschenkt, das war schon eine echte Abwechslung für unsere Männer. An einem anderen Wochenende waren sie zu einem Theaterstück eingeladen und verbrachten eine gute Zeit in der AMAS-Kindertagesstätte, in der eine unserer Blaukreuzgruppen stattfindet. Es gab Hamburger, gesponsert von Mc-Donald's, Musik, Tanz und viel Spaß zusammen mit den Teenagern der Blaukreuzgruppe (Grupo de Apoio Kids).

Am darauffolgenden Wochenende kam uns die Blaukreuzgruppe der AMAS-Kindertagesstätte hier auf unserem Gelände besuchen. Es gab Gegrilltes zum Mittagessen und am Nachmittag führten die Gäste ein Anspiel auf. Es war ein schönes Miteinander, und bevor es dann später doch anfing zu regnen, konnten die Teilnehmer Dank des ungewöhnlich warmen Wetters noch den Swimmingpool und die Sportanlagen nutzen.

Neun unserer 15 Therapiegäste nutzten die Gelegenheit, eine Prüfung abzulegen und damit ihren Schulabschluss nachzuholen. Noch haben wir die Ergebnisse nicht, aber wenn zumindest in einigen Fächern ein ausreichendes Ergebnis erzielt wurde, gelten diese als bestanden.

Auch im Bereich der Prävention gab es Neuigkeiten. Die Eisentreppe wurde den vom Brandschutz gestellten Anforderungen angepasst und wir hoffen, dadurch bald wieder ein gültiges Zertifikat zu haben.

Nachrichten

22.Mai 2019



Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



[Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)